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Protokoll 41. ordentliche Mitgliederversammlung vom 9. Dezember 2016 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Davoser Stube, Bünda 
 
1. Begrüssung 
Christian begrüsst die vielen Anwesenden und eröffnet die Versammlung. 
 
2. Wahl des Protokollführers und der Stimmenzähler 
Albert schreibt das Protokoll, Peter Flury und Paul Buol sind die Stimmenzähler. 
 
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung und auch der Jahresbericht 
des Präsidenten werden einstimmig genehmigt. 
 
3. Jahresrechnung 
Thomas Wagenführ präsentiert uns die Jahresrechnung und gibt Erklärungen zu  
den wichtigsten Positionen. Mitgliederbeiträge mehr als CHF 30'000, Spenden mehr 
als CHF 5'000, sehr erfreulich. Beim Aufwand sind die Investitionen mit  
CHF 16'940 die grösste Position (CHF 15'000 Beitrag Chaiseren). 
Das Gesamtvermögen beläuft sich auf CHF 204'271. 
Auch erfreulich, dass 7 neue Mitglieder gewonnen werden konnten und wir nach wie 
vor über 1000 Mitglieder haben  (genau 1028). 
 
4. Revisionsbericht 
Claudio Viglino berichtet sehr genau über die erfolgte Revision durch ihn und  
Thomas Meisser, verdankt die gute Arbeit von Thomas Wagenführ. 
 
Sowohl die Abnahme der Jahresrechnung wie auch der Bericht der Revisoren und 
die Entlastung des Vorstandes werden von den Anwesenden einstimmig genehmigt. 
Keine Fragen seitens des Publikums. 
 
5. Budget und kommende Investitionen 
CHF 15'000 Beitrag Chaiseren, CHF 2'500 ca für Strom Nachtloipe, CHF 75'000  
für den Ausbau und die Erweiterung der Beleuchtung der Nachtloipe, CHF 8'000 ca 
für die Webcams (Kameras und Wetterstationen) LL-Zentrum und Flüela.  
Insgesamt ca CHF 112'000.- total im nächsten Jahr. 
einiges wurde bereits in diesem Jahr realisiert, die Kosten fallen jedoch in der 
kommenden Rechnungsperiode an. 
 
6. Ersatzwahlen Vorstandsmitglied 
Alex Kunz hat sich aus beruflichen Gründen entschieden, aus dem Vorstand auszutreten. 
Seraina Mischol hat uns bereits letztes Jahr ihren Rücktritt bekanntgegeben, hat aber 
noch immer die Webseite betreut. (in Zukunft outsourcing). 
Simi Valär ist auch aus dem Vorstand ausgeschieden, nachdem der KL  
verschiedene Vorstandsmitgliedschaften gekündigt hat.  
Glücklicherweise haben wir mit Norbert weiterhin einen Gemeinde Vertreter. 
 
  
Mit Cornelia Wanner hat sich eine sehr kompetente und erfahrene Person bereit 
erklärt, im Vorstand mitzuwirken.  
Sie wird dann auch einstimmig und mit sehr grossem Applaus von den Mitgliedern 
gewählt.  Nach 22 Jahren als Langlauf-Lehrerin ist sie wohl bei allen Anwesenden 
bestens bekannt. 
Wir freuen uns im Vorstand sehr, dass sie uns in den kommenden Jahren unterstützen 

!



wird.  
 
7. Ehrungen 
Andy Hofmänner wird für seinen unendlich grossen Einsatz für den Langlaufsport, 
für 40 Jahre Langlaufclub geehrt. Mit einem Präsent dankt ihm auch der Vorstand  
für alles, was er geleistet hat.  
Ich finde die richtigen Worte hier an dieser Stelle nicht. Aber wir alle in Davos wissen 
nur zugut, wieviel Engagement und Herzblut über eine so lange Zeit er uns schenkt.   
 
Aktuelles vom Langlaufsport 
10./11. Dezember 2016 FIS Langlauf Weltcup Davos 
 7. Januar 2017 : Swisscom Nordic Day Davos 
19. Februar 2017 : Sertig Classic 
3.- 10. März 2017 : Masters World Cup Klosters 
 
8. Varia und Umfrage 
Norbert Gruber: Infos zur LL Infrastruktur Davos 
a) Snowfarming wurde erweitert. Neue Mulde, neue Anlage, ca. 20'000 m3 Schnee  
reichen nun für eine ca. 4 km lange Loipe.  
am 29.10. war die Eröffnung.   Sehr gutes Echo von allen Seiten. Viele Teams, 
welche im November hier in Davos trainierten.  
b) Weiter wurde viel investiert in die Beschneiung. Neue Druckleitungen und  
Stromleitungen. Jetzt sind insgesamt 11 Schnee-Erzeuger im Einsatz.  
c) Ebenso grosse Investitionen für das neue LL-Zentrum (am 20.12. ist die Eröffnung 
geplant).  Im oberen Stock mietet Swiss-Ski Räume. JO und Langlaufschule werden  
auch Räume im oberen Stock haben. 
d) Strassenübergänge: in diesem Winter Pilot-Projekt bei Bünda, mit Skiteppich. 
wir wollen zeigen, dass alles versucht wird, dieses seit Jahren bestehende Problem 
zu lösen. 
e) Nachtloipen Beleuchtung stark verbessert. Total 4 neue Standorte.  
 
Christian Flury dankt der Gemeinde für das grosse Engagement für den Langlaufsport. 
 
9. Informationen zum Masters World Cup Klosters  
Dieter Heckmann informiert (kurz) über den Anlass im März. 
Nach 1999 findet dieser Anlass zum 2. Mal in der Schweiz statt. Klosters habe sich 
sehr gut vorbereitet - es wird ein toller Grossanlass sein. 
In den verschiedenen Altersklassen können Strecken von verschiedenen Längen,  
skating und klassisch, gewählt werden. Insgesamt werden ca 1200 Läufer/innen 
erwartet, offenbar bereits jetzt mehr wie 200 Anmeldungen aus den USA. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
2. Teil der Versammlung :    40 Jahre Langlaufclub Davos / ein Rückblick 
 
wunderschöne Bilder auf der Leinwand  -  da kamen vielen wohl die Tränen.... 
 
spannende Fragen von Christian an Andy 
 
viele Emotionen 
 
lange Diskussionen an allen Tischen 
 
ja, es hat sich sehr sehr viel verändert in diesen Jahren 
dank Andy vorallem (aber auch dank anderen)  nur zum positiven!!!   
  
 
 
Davos, im Dezember 2016 


